
RM Geisel erkundigt sich nach dem Stand zur LED-Umstellung der Straßenbeleuchtung. 

Verwaltungsseitig wird mitgeteilt, dass derzeit der Zeitplan eingehalten wird und mit 
einem Abschluss bis April/Mai zu rechnen sei. 


